

「夏休みの思い出と二学期の目標」

6年 小池 翔

ぼくは、夏休みにたくさんの歴史にふれました。まず8月2日、家族と、いとことおばあちゃんと一緒に会津に行きました。飯盛山、武家屋敷、鶴ヶ城、県立博物館に行きました。戊辰戦争や会津の歴史について学ぶことができました。次に、8月11日におじいちゃんとおばあちゃん、妹で野口英世記念館に行きました。英世がどういうことを研究したのかがわかったのでよかったです。3つ目は、8月21日にいとこのお父さんと、いとことぼくで仙台城に行きました。仙台市博物館では、伊達政宗の本物のよろいを見てきました。あんなに重そうなよろいを着て戦っていたなんてすごいなと思いました。

ぼくは、2学期の目標は3つあります。1つ目は、算数の成績をよくすることです。いまいよくわからないと思ったところをそのままにすることがあったので、2学期は先生の話をよく聞いたり、復習もしっかりやったりしようと思います。2つ目は、体力づくりです。ぼくは、休みの日などはついゲームをやりすぎてしまって運動をすることがとても少ないので、これからは運動もちゃんとやりたいと思います。持久走記録会もあるのでがんばりたいです。3つ目は、忘れ物をなくすことです。1学期は忘れ物が少し多かったので、これからは前の日と、朝の確認もきちんとやってから学校に行くなど工夫をしようと思います。今日から2学期です。1学期の悪かったところを反省して、1学期よりもいい2学期にできるようにがんばりたいです。